

Frau Claudia Gabriel vom Caritasverband Rhein-Sieg stellte in einem kurzen Vortrag das Projekt vor.

Frau Gabriel unterstützt durch Herrn Paul Stanjek von der ZWAR-Zentralstelle - werden das Projekt und die Gruppe im ersten Jahr begleiten.

ZWAR steht für **Z**wischen **A**rbeit und **R**uhestand.

Als Netzwerk konzipiert unterstützt und begleitet es Menschen, die gemeinsam mit anderen ihr Leben nach der Familien- und Erwerbsarbeit eigenverantwortlich und aktiv gestalten wollen. Eine ZWAR-Gruppe ist eine stadtteilorientierte Selbsthilfeinitiative, in der sich Teilnehmer kennenlernen, gemeinsame Interessen und Themen finden und gemeinsam Freizeit organisieren können. Die Aktivitäten einer ZWAR-Gruppe sind vielfältig: Klön- und Spieleabende, Fahrradfahren und Wandern, Theater-, Kino und Museumsbesuch, gemeinsame Reisen und Feiern. All dies wird von den Gruppenteilnehmern selber organisiert und durchgeführt. Darüber hinaus helfen sie sich gegenseitig und engagieren sich auf unterschiedliche Art für soziale Belange in ihrem Lebensumfeld.

Der Ausschuss nahm die Ausführungen von Frau Gabriel positiv zur Kenntnis und wünschte dem Projekt einen guten Start.